

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 16. März findet auch bei uns die Kommunalwahl statt. Ich trete für die FDP in unserem schönen Erlabrunn zur Wahl als Bürgermeister an. Ich bin 61 Jahre alt, Vater von 4 Kindern und arbeite als selbstständiger Kaufmann.

Ich möchte **Erlabrunn**, gemeinsam mit Ihnen, **lebendig gestalten**.

Mir schwebt ein Erlabrunn vor, in dem ein offener Dialog herrscht.
Gemeinsam können wir viel erreichen.

Mit dem Wissen, welches ich mir bereits als Gemeinde- und Kreisrat angeeignet habe möchte ich unser Dorf nach vorne bringen.

Erlabrunn darf den Anschluss nicht verlieren !

Ich stehe klar für solide Finanzen, für eine bürgernahe Verwaltung und für flexible Entscheidungsprozesse.

Ich möchte Erlabrunn mit den notwendigen Investitionen auf Zukunftskurs bringen. Daher werbe ich um Ihr Vertrauen.

Ich bitte Sie am 16. März um Ihre Stimme, damit wir gemeinsam **Erlabrunn lebendig gestalten** können.

Herzlichst,

Wolfgang Kuhl